

CORONEL
JOSE RUIZ ROSAS
CALLE TAMAUCAUAC 27 C. PONIENTE
TAMPICO, TAMPS.

agosto 5 de 1927.

AV. ALLENDE, #1011.
TORREON, COAH.

Sr. Gral. Carlos A. Vidal.
Apartado #144.
México, D. F.

Muy estimado Jefe:

Per la prensa sé que se ha puesto usted al frente de la propaganda política de mi Gral. Serrano, y desde luego me permito dirigirle la presente para poner a sus ordenes el grupo que, desde que me separé del Ejército, he podido reunir con el objeto de trabajar por la candidatura dicha, a cuyo grupo le llamamos: "Partido Liberal de Torreón", cuyo sello vé al margen, y le pongo el otro sello que sirvió para la propaganda política de mi Gral. Obregón en el año de 1919 y 1920, nada mas que habiendo discutido la Asamblea que no se trabajara con el mismo Partido, se propuso trabajar con el actual, "Partido Liberal de Torreón", de cuyo Partido tiene ya conocimiento el "Partido Nacional Revolucionario", al cual estamos adheridos, nada mas que como hace algunos dias no recibo correspondencia de dicho Partido y están en pié muchas de mis proposiciones, me he permitido salvar el conducto del señor Ing. Laguardia, en vista de la poca o ninguna atención que se le ha dado a esta región, pues a todas las personas que me ayudaron en la propaganda de mi Gral. Obregón en aquella fecha, ahora están con el mismo candidato, pues el señor Luis Benvenuti, se llevó de ésta ciudad como sesenta mil pesos para el Gral. Obregón, y muchos señores, que cuando pasó por ésta el Gral. Serrano, se comprometieron con él a dar los fondos que se necesitaran, lo que me consta por haber estado presente a bordo del carro de ferrocarril en que viajaba mi Gral. Serrano, ahora se han relevado de ese deber y estan ayudando al Gral. Obregón, por ese motivo no se puede conseguir dinero.

No he querido hacer compromiso de un local para las sesiones por no hacer lo que los muchachos de Gómez Palacio, que dirige el señor Dionisio Ortis Acosta, que con la promesa que les hizo el Ing. Laguardia, de enviarles dinero pronto, consiguieron un local y lo entregaron al mes, por no poder pagar la renta.

Puede usted ver al señor Ing. Laguardia y preguntarle si recibió o nó la copia de la Acta de Instalación y Adhesión, de este Partido, al de esa Capital, pues no he recibido ni acuse de recibo, y decirle que me he dirigido a usted en solicitud de fondos, en vista de que él no me ha dicho nada a este respecto, y que la propaganda de carteles se necesita estaria renovando siquiera cada mes, pues es mucha la que hay de Obregón y de Gómez.

Sin otro asunto, protesto a usted, mi subordinación y respeto.

[Handwritten signature]

Secretario General



Agosto 22 de 1917.-

Sr. Corl. José Savi Rosas,
Ave. Allende No. 1011,
TORREÓN, COAH.

Muy señor mío y correligionario:-

Con referencia a su estimable carta de 5 del actual, dirigida al Sr. Gral. Carlos A. Vidal, le manifiesto que se le felicita muy sinceramente tanto a Ud., como a los demás componentes del Partido Liberal de Torreón por haberse sumado a la causa antirreeleccionista y ser fieles sostenedores de los principios revolucionarios, agradeciéndoles al mismo tiempo su cooperación para trabajar con nosotros en favor de la candidatura del Sr. Gral. Ferrero.-

Como bien ha notado que dicho Partido, en la campaña presidencial de 1920 sostuvo al Gral. Obregón; pero que hoy, como éste no llenó la suprema aspiración de los que integran dicho Partido, opté por sostener la candidatura del Gral. Ferrero.-

Ya hego turnado su citada carta a la Comisión de Organización y Registro de Partidos de este Comité para que se sirva estudiar debidamente lo relativo a lo que a dicha Comisión corresponde, a fin de ver la manera de poderlos ayudar para que continúen los trabajos en favor de nuestra candidatura.-

Por lo que respecta a propaganda impresa, ya se han girado instrucciones a la Comisión respectiva para que inmediatamente se la remitan.-

En espera de sus importantes noticias, me suscribo de Ud., como su afmo. y atto. S. S.

CORONEL
JOSE RUIZ ROSAS
CALLE TAMAUETPAS 27 C. FONTE
TAMPICO, TAMPS.

AV. ALLENDE, #1011.
TERRON, COAH.

117 3
septiembre 5 de 1927.

Sr. Gral. Carlos A. Vidal.
Paseo de la Reforma, #114.
México, D. F.

Estimado Jefe:

Acabo de recibir su apreciable del 22 del ppto. agosto, en que me avisa que está enterado de que este Partido está trabajando para la candidatura de mi Gral. Serrano, pues las dificultades para conseguir fondos nos hacen estar muy despacio en dichos trabajos, es cierto que cuando la campaña del General Obregón, se dificultó algo los fondos pero no al grado de que hemos llegado en esta vez, pues el Partido comisionó al señor don Arturo Celis Ilzarbe, que fué Gerente de la Comisión Monetaria en esta ciudad, y tiene mucha confianza con todos los individuos que representan el capital en toda la Región Lagunera, pues dicho señor me dijo, y así se le hizo saber a la Asamblea, que por ningún motivo quieren ayudar al General Serrano ni al General Gómez, que todos han contribuido para la campaña del General Obregón, pues vino a ésta el señor Benvenutti, cuñado del General Obregón y se llevó una suma regular, cerca de sesenta y cinco mil pesos, y ahora hay que agregar que de cuando en cuando se apersonan con el comercio y los agricultores y demás gente de dinero, el Recaudador de Rentas, el Presidente Municipal, el Secretario y algunos otros empleados públicos y les piden dinero, y al que se niega a dar por alguna causa, lo hostilizan con recargo de contribuciones, así está la cosa pública en toda esta región.

Nosotros no tenemos dinero para seguir estos trabajos, ya se lo he manifestado al Presidente señor Laguardia y no ha proveído nada, así es que nos estaremos en suspenso hasta que venga alguna persona delegada de esos Partidos y se dé cuenta exacta de lo que les he dicho a este respecto.

Propaganda para fijar es lo único que podremos sufragar de gastos, pues es poco, sin embargo ya el Sindicato de fijadores de carteles, aumentó su tarifa y están cobrando un centavo mas por los carteles chicos y tres por los grandes, de modo que los chicos cuesta ahora cinco centavos cada uno y los grandes doce.

En espera de sus atinadas resoluciones, quedo de usted su atento y S. S. y subordinado.

J. Ruiz Rosas
El club sucursal de este Partido en Matamoros, pide una ayuda de seis cientos pesos, favor de decirme si se les dará.

CORONEL
JOSE RUIZ ROSAS
CALLE TAMAULIPAS 27 C. - PONIENTE
TAMPICO, TAMPS.
AV. ALLIENDE, #1017.
TORREÓN, COAH.

septiembre 12 de 1927.

Exp 117
4
80

Sr. Gral. Arturo Lazo de la Vega.
Comité Pro-Serrano.
Paseo de La Reforma, #114.
México, D. F.

Muy señor mío y estimado Jefe:

Con relación a su atenta de fecha 22 del pndo. agosto, me permito decir a usted que, en su oportunidad daré cuenta a la Asamblea de las felicitaciones que se sirve expresar en ella, y solo lamentamos no poder hacer más propaganda por la falta de recursos, pues todo el lado de Sierra Mojada está sin trabajar por este Partido, y creo que también por los otros, pues es un punto muy distante, pero que tiene en sus minerales muchos elementos.

Ya tomo nota de que se ha turnado a la Comisión respectiva nuestra petición de fondos para la propaganda, y solo deseo que, si usted nos hace favor, le recuerde a dicha Comisión la urgencia que tenemos de fondos, para que a la mayor brevedad nos hagan el favor de enviarnos, pues el señor Celis Ilzarbe, que es amigo de mi General Serrano, y que tiene vara alta con los de dinero en esta Región, puesto que estuvo de Gerente de la Moneteria mucho tiempo, me dijo que por ningún motivo pudo conseguir dinero entre sus amigos, porque ya habian contribuido para la campaña del General Obregón.

En días pasados estuvo en esta el Lic. Otilio González, y el señor Vila Arce, me dicen, yo no los vi, y fijaron alguna propaganda, y se fueron y quedaron los fijadores en la cárcel, hasta que me llamó el Inspector de Policía y le dije que nada sabia de esa fijación y por él supe quienes la fijaron, además el señor Hickman Ricardo, un viejo vecino de esta Región, me encontró y me dijo que tenia dos cartas de mi General Vidal, pero no me dijo qué le decía en ellas, que ya hablaría conmigo, y yo deseo saber, si usted puede decirme, qué ingerencia tienen todos estos señores, cómo vienen, por qué Partido trabajan, o algo sobre su actuación, pues en una tienda del barrio del Refugio, están envolviendo mercancía en propaganda de mi General Serrano y me dice el de la tienda que se la vendieron por kilos, usted comprenderá que esto nos desprestigia, y sobre todo, si no hay más de este Partido formado para trabajar por el General Serrano, en esta ciudad, van a creer que soy yo el que hace eso, de vender la propaganda.

En espera de su contestación y de que haga algo por nosotros para poder intensificar nuestra propaganda, quedo de usted atento amigo y S. S. y subordinado.

Handwritten notes:
vino a tienda del la
están involucrados en
relación para darlos, e
relación para darlos, e
la libro.

805

Señor Coronel
José Ruiz Rosas.
Av. Allende no. 1011.
Torreón, Coah.

Agradecemos los informes contenidos en su atenta de 12 del corriente con relación a la propaganda que se ha venido haciendo en esa localidad y a la prisión que sufrieron los fijadores que dejaron los señores Lic. Otilio González y José Villa Arce; ya entrevistamos a estos señores para que se sirvan informarnos si tienen noticias de este asunto y qué gestiones hicieron para obtener la libertad de los referidos fijadores, pues usted no nos informó nada sobre este punto.

Reiteramos a usted nuestra atenta y distinguida consideración.

México, D.F. a 22 de septiembre de 1927.

EL SECRETARIO GENERAL.

